

COMPTE-RENDU SUCCINCT DU CONSEIL MUNICIPAL DU 7 AVRIL 2022

Le Conseil Municipal s'est réuni sous la présidence de Soizic LEROUX, 1 ère Adjointe au Maire.

Les décisions prises par le Conseil :

- -Approbation du Compte de Gestion 2021 du budget communal.
- -Approbation du Compte Administratif 2021 du budget communal.
- -Approbation de l'affectation du résultat 2021 du budget communal.
- -Approbation du Budget Prévisionnel communal 2022.
- -Approbation du Compte de Gestion du budget 2021 de la Caisse des Ecoles.
- -Approbation du Compte Administratif 2021 du budget Caisse des Ecoles.
- -Approbation de l'affectation du résultat 2021 du budget Caisse des Ecoles.
- -Approbation du budget primitif 2022 de la caisse des écoles.
- -Approbation des montants proposés pour les participations 2022.
- -Validation du principe d'amortissement des subventions reçues pour l'Abbaye de Blanche-Couronne et la durée d'amortissement de 20 ans.
- -Validation d'une augmentation de 2 % des taxes foncière sur les propriétés baties et non baties.
- -Validation du règlement intérieur du restaurant scolaire et les nouveaux tarifs envisagés pour les repas non réservés.
- -Validation d'une subvention de 2500 € pour l'organisation de la fête de l'Agriculture sur la commune les 27 et 28 août 2022.
- -Validation des tarifs pour le concert Celtomania de 8€ au tarif plein et 4€ au tarif réduit,
- -Attribution à l'entreprise Provost-Lairie du marché du fauchage-élagage.
- -Autorisation à prendre les mesures nécessaires au dépôt de subvention pour le projet d'aménagement d'écluses à La Touche Basse.
- -Approbation des lignes directrices de gestion communales.

Informations:

Madame la première Adjointe a fait connaître au conseil municipal les décisions ci-après, prises dans le cadre des délégations attribuées au Maire par le conseil :

- signature d'un devis de 2 243,70 € avec l'entreprise Elan Cité concernant l'achat d'un radar pédagogique
- signature d'un devis de 10 558,34 € avec l'entreprise Signaux Girod pour les panneaux nécessaires à l'aménagement d'écluses à La Touche Basse